

Hacienda investiga 3.000 fortunas en Suiza

Escrito por tucapital.es - 24/06/2010 12:32

Las autoridades españolas ya se han puesto en contacto con los titulares de estas cuentas opacas y les han dado un plazo de dos semanas para que se pongan "en orden con Hacienda"

Algunas fuentes apuntan que en esta situación habría 6.000 millones de euros, y que fue el banco HSBC quien avisó de la situación a las autoridades francesas, aunque desde la Agencia Tributaria se niegan a aportar ninguna información al respecto y remiten a las declaraciones de la vicepresidenta.

Fuente: 20minutos

Pues sí, que paguen como todo el mundo.

Salu2.

=====

Era una filtración del gobierno para evitar fuga de capital

Escrito por tucapital.es - 25/06/2010 16:04

El Gobierno ha conseguido su objetivo de sembrar el temor entre los ciudadanos con cuentas en paraísos fiscales tras la filtración de la noticia de que Hacienda ha identificado a 3.000 patrimonios españoles en Suiza. Una noticia que ha causado extrañeza en numerosos profesionales de la banca privada y que, además, choca con la versión oficial que ayer ofreció el banco donde se encuentran las cuentas, HSBC.

"El efecto ha sido inmediato. Todo el mundo que tiene cuentas en paraísos fiscales con otros bancos empieza a tentarse la ropa porque no se fía de que le pueda ocurrir lo mismo que a los clientes de HSBC", explica una fuente del sector. Hay que tener en cuenta que no es la primera vez que ocurre una filtración de este tipo, y que UBS se saltó el secreto bancario suizo en 2009 para revelar datos confidenciales de 4.450 clientes a la Hacienda de EEUU.

Fuente: cotizalia.

=====